







L'atelier multimédia a pour vocation de créer du contenu audiovisuel. Les journalistes couvrent l'actualité afin d'alimenter le blog de la Fondation. En prestations externes, notre clientèle est composée de musées, d'entreprises, d'associations et d'institutions. La large palette de prestations attire divers clients, désireux de proposer du contenu dynamique sur leur site internet ou lors de présentation et de conférences.

Toute l'actualité sur flexmedia.ch



L'atelier médiamatique est né en janvier 2021. Il a été créé dans le but de concevoir les différents supports visuels des ateliers de la Fondation Les Perce-Neige. Il propose aussi ses services à des clients externes.



«Un zeste de flexibilité dans votre communication»















Nos Prestations

Multimédia

- Production de contenu audiovisuel
 Film court, moyen et long métrage,
 Film d'animation, Publicité,
 Couverture actualité interne ou sur commande
- En audio Podcast, Actualité et divertissement, Composition de musique, Animation
- Communication digitale
 Réseaux sociaux, Stratégie digitale
- Animation graphique Infographie, Animation de logo

Médiamatique

- Création d'identité Logo, Carte de visite, Papier à en-tête, Enveloppe, Annonce publicitaire
- Conception graphique et mise en page Brochure, Affiche, Programme, Flyer, Bâche
- Photographie
 Shooting, Retouche photo, Montage photo
- Impression et Numérisations Impression jusqu'à A0 et numérisation d'archive papier, Carte postale



